

Fecha 13.05.2019	Sección Política	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

Suman 15 cuerpos los hallados en Xalisco, Nayarit, en dos semanas de búsqueda

DE LA REDACCIÓN

Un total de 15 cuerpos fueron rescatados de las dos fosas clandestinas encontradas en un campo cañero denominado Valle de la Saucera, en la comunidad de Pantanal, municipio de Xalisco, en el estado de Nayarit, por el colectivo Familias Unidas por Nayarit hace dos semanas.

En esta búsqueda, que comenzaron el pasado 29 de abril, los integrantes de la agrupación conformada por personas que tienen familiares desaparecidos, encontraron en un primer depósito cuatro cuerpos y en un segundo 11, y precisaron que estaban a corta distancia uno del otro.

En ese mismo lugar el pasado 4 de abril hallaron una fosa clandestina con restos de 21 personas; algunos se encontraban a cuatro metros de profundidad, por lo que

fue necesario utilizar una máquina excavadora para poder rescatarlos.

Hasta este momento los 36 cuerpos que se han hallado fueron enviados al Servicio Médico Forense para el proceso de identificación a través de distintas pruebas y una vez que se conozca quiénes eran serán entregados a familiares que los reclamen.

Mientras, en Jalisco la cifra de cuerpos localizados en una fosa clandestina de la colonia El Campanario, en el municipio de Zapopan, aumentó a 30. El sábado se reportó la localización de 27 y este domingo encontraron otros tres.

En tanto, un policía del municipio mexiquense de Almoloya de Juárez, asignado a la vigilancia del domicilio del alcalde Luis Maya Doro, fue localizado muerto la mañana de este domingo en una patrulla estacionada frente a la casa del edil, informaron autoridades locales.

